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SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO

CONSIDERANDO

REQUEREMOS,

ANE/AJ

EMENTA: REQUER PROVIDENCIAS DA CPFL
PARA PODA DE'GALHOS DE ARVORES NA AV.
VEREADOR JOSE BOMPANI

que a Sr. Henrique Luiz Canhoto, morador à Rua Ludovico Reia,
365, procurou meu gabinete parlamentar para solicitar a poda de
galhos de árvores em toda extensão da Avenida Vereador José
Bompani;

que os galhos das árvores atrapalham a passagem dos veículos,
e estão atingindo a rede elétrica;

na forma regimental, seja oficiado a Prefeitura Municipal, para que
aprecie a solicitação acima escrita e adote as medidas que forem
necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.

SALA DAS SESSÓES, 29 DE NOVEMBRO DE 2018
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